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VEREADOR QUER CALÇAMENTO NO BAIRRO SÃO JOSÉ
VEREADOR LUCIANO SALGADO (PMDB) PROTOCOLA INDICAÇÃO À PREFEITURA VISANDO O CALÇAMENTO DE

RUAS NO BAIRRO SÃO JOSÉ

Publicado em 14/04/2015 às 11:57 (Atualizado em 14/03/2025 às 02:04), postado por Vereador Luciano Salgado, Fonte: Vereador Luciano Salgado

 	Foi protocolada indica??o do vereador Luciano Salgado (PMDB) ? Pingo para cal?amento das ruas
Cirilo Alc?ntara e Otozino Coelho de Arruda, no bairro S?o Jos?. O parlamentar solicitou, ainda, que
a Prefeitura garanta 100% das ruas pavimentadas no bairro. 

 	?Estamos buscando melhorias para o S?o Jos? da Cidade e queremos pavimenta??o destas vias,
como solicitamos tamb?m a execu??o das redes de esgoto e pluvial de todo o bairro?, comentou o
vereador. 

 	Outras Melhorias 

 	?O servi?o de ilumina??o p?blica em Ibatiba est? um caos, inclusive o vereador Ivanito Barbosa j?
denunciou o tema na tribuna. Existem pontos desligados, outros que a popula??o nunca teve acesso
ao servi?o, mas a taxa ? cobrada mensalmente?, pontuou o parlamentar Luciano Salgado. 

 	De acordo com Luciano existem ruas com enormes buracos h? mais de dois anos e a Prefeitura
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n?o toma iniciativa para resolver o problema. ?Perto da casa do senhor Ti?o Loura, no Bairro Brasil
Novo (Rua Francisco N?ia), e pr?ximo ao Centro de Viv?ncia da Secretaria de Agricultura/Casa de
Pau (Rua David Gomes de Oliveira) a popula??o local sofre com o descaso do Governo Municipal?,
ressaltou Salgado. 

 	?J? cobrei v?rias vezes a resolu??o destes problemas, como tamb?m cobro melhorias perto do
antigo Bar do Bigode, onde uma tampa de madeira foi colocada h? mais de um ano e a Prefeitura
n?o trocou. Tem ainda a rua perto da ponte do Ant?nio Chico, no bairro Boa Esperan?a, que est?
intransit?vel desde dezembro de 2013?, citou o vereador. 

 	Luciano ainda destacou que a Prefeitura poderia manter ensaibradas as ruas que n?o possuem
cal?amento, visando melhorar um pouco a situa??o enfrentada pelos moradores. 

 	?A Rua Rodrigo Leite Justo, a rua pr?xima ? APAE (Bairro Floresta), tamb?m perto do Campo dos
Carangolas, s?o alguns pontos que mostram sinal de abandono do nosso munic?pio?, citou Luciano.

 	Salgado ainda destacou outras vias que precisam de melhorias urgentes, como as ruas Tib?rcio
Dias de Souza, Rafael Pires e Jo?o Nunes da Silva, ambas no Bairro Novo Horizonte, assim como a
Rua Armindo Jos?, que precisa de solu??o quanto ao escoamento de ?gua de chuva. 
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